

| 名前          | 日付    | 時間          | 発表区分                 | 発表タイトル                          |
|-------------|-------|-------------|----------------------|---------------------------------|
| <u>廣正基</u>  | 5月23日 | 10:30～12:00 | 鍼灸臨床ゼミナール            | 肩こりの病態と鍼灸治療                     |
| <u>新原寿志</u> | 5月23日 | 14:00～15:00 | パネルディスカッション4         | 安全性関連の議論の行方                     |
| <u>斉藤宗則</u> | 5月23日 | 14:00～15:00 | パネルディスカッション4         | 医療情報関係の規格の進捗状況                  |
| <u>江川雅人</u> | 5月23日 | 14:00～16:00 | シンポジウム1              | パーキンソン病に対する鍼灸治療の挑戦              |
| <u>田口玲奈</u> | 5月23日 | 14:30～16:00 | シンポジウム2              | エビデンスからみた世界の不妊鍼灸の現状             |
| <u>伊藤和憲</u> | 5月23日 | 15:30～16:30 | セミナー2                | 痛みに対する鍼灸の最新事情                   |
| <u>福田文彦</u> | 5月24日 | 9:00～10:30  | パネルディスカッション4         | 鍼灸師の卒後教育- 医療連携を視野に-             |
| <u>江川雅人</u> | 5月24日 | 10:30～12:00 | パネルディスカッション6         | 鍼灸治療による歩行機能の維持と介護予防             |
| <u>中島美和</u> | 5月24日 | 13:00～16:00 | サテライトステップアップ<br>セミナー | 頸肩四肢症状に対する病態把握と鍼灸治療             |
| <u>斉藤宗則</u> | 5月22日 | 15:12～15:24 | ポスター発表 023           | 『鍼灸枢要』の基礎理論                     |
| <u>和辻直</u>  | 5月22日 | 16:00～16:12 | ポスター発表 027           | 経脈の異常を質問票で捉える試み                 |
| <u>鶴浩幸</u>  | 5月23日 | 10:12～10:24 | ポスター発表 103           | 顔面神経麻痺発症後に強く自覚された耳鳴りに対する鍼治療の1症例 |
| <u>谷口博志</u> | 5月23日 | 14:12～14:24 | ポスター発表 083           | 中髎穴刺鍼時の心循環動態                    |
| <u>伊藤和憲</u> | 5月23日 | 14:36～14:48 | ポスター発表 174           | 鍼灸治療は慢性的な痛みの予防につながるか？           |
| <u>吉田行宏</u> | 5月23日 | 15:24～15:36 | ポスター発表 148           | 運動負荷前の鍼通電刺激がエネルギー代謝に及ぼす影響       |
| <u>福田晋平</u> | 5月24日 | 9:00～9:12   | ポスター発表 201           | パーキンソン病の歩行障害に対する鍼治療の効果          |
| <u>井上基浩</u> | 5月24日 | 9:36～9:48   | 一般口演 234             | 腰部脊柱管狭窄による腰下肢症状に対する仙骨部鍼通電刺激の効果  |
| <u>中島美和</u> | 5月24日 | 10:48～11:00 | 一般口演 240             | 頸肩部痛に対する鍼治療効果に関する検討             |
| <u>新原寿志</u> | 5月24日 | 11:12～11:24 | ポスター発表 197           | 事故情報データベースシステムを用いた鍼灸関連有害事象調査    |
| <u>田口玲奈</u> | 5月24日 | 11:24～11:36 | 一般口演 228             | 鍼治療が女性不妊患者の参加ストレスに及ぼす影響         |